

## Bürger\*Innenkraftwerk – Update Nr. 6

Das Update Nr. 5 endete mit dem Satz:

*„Die Herren auf dem Prolux-Stand haben das SIMLA-Lastenheft zu der VRFB mit großem Interesse entgegengenommen. Nach weiteren Gesprächen keimt bei uns wieder die Hoffnung, dass über kurz oder lang das **SIMLA-Bürger\*Innen-Kraftwerk im Keller auf VRFB-Basis** doch realisiert werden kann.“*

Die Hoffnung wurde zwischenzeitlich noch einmal mit der Aussage bestätigt, dass möglicherweise bis Mitte/Ende 2023 ein Prolux-Prototyp einer VRFB ähnlich dem SIMLA-Lastenheft verfügbar sein wird.

Wie Sie möglicherweise wissen, befindet sich der Verein „Solar Initiative München Land“ seit der letzten Mitgliederversammlung am 10. Nov. 2022 in Liquidation. In Anbetracht dieser Tatsache wird es nicht möglich sein in diesem Rahmen dieses Projekt weiter zu führen. Falls Sie trotzdem weiter Interesse an diesem Projekt haben, melden Sie sich bitte per E-mail; wir werden einen Weg dafür finden.